

## **Bückebugtour am 17. Juli 22**

Sonntag 8:30 Uhr, das Wetter ist gut, der Roller ist voll getankt und ich starte zum ersten Sammelpunkt beim Grollander Krug unter der Hochstraße. Dort treffe ich Jürgen W., Dirk, Acki und Martina (erstmal mit eigenem Roller). Wir fahren nach Delmenhorst wo Uwe zu uns stößt, und weiter nach Hölingen wo wir Frank abholen. Frank hat freundlicherweise Kaffee und Kaltgetränke bereitgestellt, der erste Toilettengang konnte auch gleich erledigt werden. Meine „Kurviger App“ führte uns dann über sehr schöne verkehrsarme Straßen nach Bückebug.

In Lavelsho machten wir eine kurze Pause um das Hinterteil zu lockern. Bückebug empfing uns mit strahlendem Sonnenschein und wir gingen ins Hubschraubermuseum. Ich war schon vor ca. 30 Jahren mal dort aber ich habe es kaum wieder erkannt. Wirklich sehenswert was die dort in Punkto Hubschrauber alles ausstellen.

Nun meldete sich langsam der Hunger und wir fuhren weiter zum Leeseer Tanger. Wieder machte die „Kurviger App“ eine gute Arbeit.

Die Straße durch Leese war voll gesperrt, und ich überlies wieder meiner Navi App die Arbeit. Wir fuhren Richtung Bassum wo sich als Erster Frank aus der Gruppe verabschiedete. Danach ging es für Uwe Richtung Delmenhorst. Kurz vor Brinkum bog Jürgen dann ab, so dass Dirk, Acki, Martina und ich weiter nach Bremen fuhren.

Nach 330 km lag ich dann um 18 Uhr auf meinem Sofa, war vollkommen platt aber sehr glücklich über diese schöne Tour.

Bedanken möchte ich mich bei allen Teilnehmern für die reibungslose Fahrt, und auch Martina hat die Tour mit ihrem 125er Honda bestens bewältigt.

Freue mich schon auf die nächste Tour mit Euch.

Klaus-K.